
Pedido de Informação Número 7 

 

 

 

Sandra Helena Gauer e Clovis Batistela, Vereadores pelo  Partido dos 

Trabalhadores, solicitam à presidência desta casa  para que envie ao Executivo 

Municipal o seguinte pedido de informação, baseado no artigo 129 do atual Regimento 

Interno da Câmara de Vereadores de Barra Funda e da Lei Federal número 

12527/2011.  

  

- Em que situação encontra-se o estágio dos estudantes universitários Fagner Tomasi e 

Thais Ribeiro Favoretto na Unidade Básica de Saúde e a cópia do documento que 

formaliza o convênio entre a Prefeitura Municipal de Barra Funda e a Faculdade de 

Medicina UNINORTE com sede na cidade de Pedro Juan Caballero, Paraguay. 

 

EXPOSIÇAO DE MOTIVOS – Para tomar conhecimento sobre o assunto e por ser 
novidade na região. 

 

 

Nestes Termos 

Pede Deferimento 

 

Barra Funda(RS),  10 de setembro de 2015 

 

Sandra Helena Gauer 

Vereadora 

 

  Clovis Batistella 

Vereador 



 

 

 

 

 

 


